



PRESS RELEASE - COMMUNIQUE DE PRESSE

Mies, October 27/le 27 octobre 2005

Individual Speedway World Championship Grand Prix 2006 calendar **Championnat du Monde des Grands Prix de Speedway Individuel Calendrier 2006**

The rounds in Krsko (Slovenia), Wrocław (Poland), Eskilstuna (Sweden) and Prague (Czech Republic) are now confirmed, as well as Cardiff and Copenhagen. The other rounds, as well as the venues of the Speedway World Cup, should be announced before the end of November.

Les épreuves à Krsko (Slovénie), Wrocław (Pologne), Eskilstuna (Suède) et Prague (République Tchèque) sont maintenant confirmées, ainsi que Cardiff et Copenhague. Les autres épreuves, ainsi que les lieux de la Coupe du Monde de Speedway, devraient être annoncés avant fin novembre.

Individual Speedway World Championship Grand Prix **Championnat du Monde des Grands Prix de Speedway Individuel**

April/avril 22	Slovenia/Slovénie	Krsko
May/mai 06	Poland/Pologne	Wrocław
May/mai 20	Sweden/Suède	Eskilstuna
June/juin 03	Great Britain/Gran de-Bretagne	Cardiff
June/juin 24	Denmark/Danemark	Copenhagen
July/juillet 29	tba	tba
August/août 12	Sweden/Suède	tba
August/août 26	Czech Republic/République Tchèque	Prague
September/septembre 9	tba	tba
September/septembre 23	tba	tba

Changes in other Track Racing World Championships Changements dans d'autres Championnats du Monde de Courses sur Pistes

World Long Track Championship: the qualifying round 2, scheduled on May 14, 2006, will be held in Parchim or Werlte (Germany). The Final 3, scheduled in Vechta, Germany, will take place on September 16 (instead of 23). The Long Track Challenge will be held on September 30, 2006 or on May 7, 2007, depending on the confirmation of the Final 4 in New Plymouth, New Zealand, on November 4, 2006.

Championnat du Monde de long Track la manche de qualification 2, prévue le 14 mai 2006, aura lieu à Parchim ou à Werlte (Allemagne). La Finale 3, prévue à Vechta (Allemagne), aura lieu le 16 septembre (au lieu du 23). Le Challenge Long Track se déroulera le 30 septembre 2006 ou le 7 mai 2007, selon la confirmation ou non de la Finale 4 à New Plymouth, Nouvelle-Zélande, le 4 novembre 2006.

Individual Speedway Junior World Championship: the Semi-Final 2, scheduled in Pocking, Germany, will take place on July 2, 2006, and the Final in Terenzano, Italy on September 2, 2006 (instead of 24).

Championnat du Monde Junior de Speedway Individuel la Demi-Finale 2, prévue à Pocking (Allemagne), se déroulera le 2 juillet 2006, et la Finale à Terenzano (Italie) le 2 septembre 2006 (au lieu du 24).

Speedway World Cup, qualifying rounds: the qualifying round 1 will be held in Daugavpils, Latvia, on May 27, and the round 2 in Miskolc, Hungary, on May 28, 2006.

Coupe du Monde de Speedway, manches de qualification: la manche de qualification 1 aura lieu à Daugavpils (Lettonie) le 27 mai, et la manche 2 à Miskolc (Hongrie) le 28 mai 2006.

Marc Pétrier

FIM Press Officer/Attaché de Presse